
Seite: 1/1 

 

 

 
23/SVV/0871 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Neubau Klinikum Ernst von Bergmann 

Einreicher: 

Stadtverordneter Krämer, Fraktion Sozial.DIE LINKE.Potsdam 
Datum 

24.08.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

06.09.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam Entscheidung 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Immer wieder vernimmt man der Presse, dass in der Landeshauptstadt laut darüber 
nachgedacht wird, das Klinikum Ernst von Bergmann an einer neuen Stelle neu zu bauen.  
  
Ich frage den Oberbürgermeister: 
In welchem Zeitraum plant die LHP mit welchem finanziellen Mitteln den möglichen Neubau? 
  
  
In Beantwortung o.g. Drucksache teile ich Ihnen Folgendes mit: 
 
Die Prüfung über die Notwendigkeit eines möglichen Neubaus gegenüber einer Sanierung 
des Klinikums ist Inhalt der sog. Machbarkeitsstudie, welche das KEvB extern beauftragt hat. 
Das Ergebnis dieser Machbarkeitsstudie wird am 10. und 11. November 2023 in einem 
Workshop zum „Masterplan Neubau vs. Sanierung“ Vertretern aller Fraktionen vorgestellt 
und diskutiert. Diesem Workshop soll nicht vorgegriffen werden. 

  
 
Anlagen: 
Keine 
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